



**MISION PERMANENTE DEL URUGUAY
ANTE LA
ORGANIZACIÓN DE LOS ESTADOS AMERICANOS**

Nº 029 /12

La Misión Permanente de la República Oriental de Uruguay ante la Organización de los Estados Americanos, presenta sus más atentos saludos a la Organización Panamericana de la Salud, y tiene el agrado de informar que el Gobierno del Uruguay ha decidido presentar la candidatura de la Dra. María Julia Muñoz, para ocupar el cargo de Directora de la Oficina Sanitaria Panamericana para el período 2013-2018, en las elecciones que tendrán lugar en el marco de la Vigésimo Octava Conferencia Sanitaria Panamericana, a realizarse en Washington DC., en septiembre de 2012.

La Misión Permanente de la República Oriental del Uruguay ante la Organización de los Estados Americanos hace propicia la oportunidad para reiterar a la Organización Panamericana de la Salud, las seguridades de su más alta y distinguida consideración.



Washington, D.C., 16 de marzo de 2012

Organización Panamericana de la Salud (OPS)
525 23rd Street, NW.,
Washington, D.C. 20037